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Protokoll 
Vorstandssitzung des VÖD 
Weikersdorf, 24. März 2018 

 
Beginn: 17 Uhr 30 
 
Anwesend: 
Peter Alleithner, Obmann 
Florian Adensamer, Obmann Stellvertreter 
Susanne Thumer, Schriftführerin 
Andreas Kindermann, Schriftführer Stellvertreter* 
Elisabeth Pichler, Kassierin 
Markus Hubmann, Kassier Stellvertreter* 
 
*um 17 Uhr 55 gekommen. 
 
Tagesordnung für die nachfolgende Generalversammlung: 
1. Begrüßung durch den Obmann 
2. Rückschau 2017 und Vorschau 2018  
3. Bericht der Kassierin über das Vereinsjahr 2017 
4. Entlastung der Kassierin durch Rechnungsprüfer und Generalversammlung 
5. Allfälliges 
 

Alleithner:  
Die Polos sind geliefert worden, werden an Thumer übergeben. 
Pichler: Der Kassastand betrug zu Jahresende knapp 2500 €, derzeit mehr, weil 
inzwischen Mitgliedsbeiträge eingezahlt wurden. 200 € davon sind für neue Start-
nummern angespart, das Angebot für die Startnummern ist noch ausständig. 
1000 € werden als Reserve behalten, also sind 1300 € verfügbar.  
Die Teilnehmer an der Jugend EM (Kupper, Häfele, Gradwohl) sollten mit je 250 € 
unterstützt werden, der Zuschuss für die Zeitnehmung bei BL und ÖM sollte auf 
300 € erhöht werden.  
Alleithner: legt mit der nächsten Wahl (2019) sein Amt als Obmann des VÖD nieder. 
Pichler: Für den Vorstand sind nicht unbedingt sechs Leute notwendig, Minimum 
Obmann und Kassier sind vorgeschrieben. 
Adensamer: Das ist von den Vereinsstatuten abhängig, diese müssten geändert 
werden. 
 
Alleithner: VÖD-Mitglieder bekommen einen ermäßigten Preis beim Kauf einer 
Polar-Pulsuhr. Die Firma fragt aber beim VÖD nach, ob eine gültige Mitgliedschaft 
besteht. 
Pichler und Moshammer beenden die Zeitnehmung mit Ende 2018. Neue Anschaf-
fungen wären nötig, es sind zu wenige Turniere, es besteht zu wenig Interesse sei-
tens der Veranstalter, Turniereinsatz bedeutet großen Stress. 
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Adensamer: Wenn die technischen Voraussetzungen und eine Mannschaft vorhan-
den wären, würde Pichler dann als Konsulent  zur Verfügung stehen? Wenn das 
Problem nur der Drucker wäre, ein Laserdrucker könnte beschafft werden. 
Pichler: Für heuer sind noch alle Voraussetzungen gegeben, ab Ende 2018 könnte 
nur mehr bei Reitertreffen im Raum NÖ die Zeitnehmung durchgeführt werden. 
Die Mitgliederzahl des VÖD ist stabil, Austritte und Neuzugänge halten sich etwa 
die Waage. 
 
Ende: 17 Uhr 55 


